

FITNESS

Forus entra en Galicia con la compra de un club de campo

La familia Sánchez del Valle ha vendido Las Bidas, una instalación de 30.000 metros cuadrados.

Palco23

15 may 2017 - 10:21

Forus planta bandera en Galicia. La compañía de gestión de instalaciones deportivas ha comprado el club de campo Las Bidas, ubicado en el barrio de A Ponte, en Lugo. Esta adquisición supone la entrada de la compañía en Galicia, una región donde no operaba.

Con esta operación, Forus operará su primer club social, después de consolidarse en el sector del *fitness* como operador de centros deportivos en régimen de concesión administrativa. Según informa el diario local *El Progreso*, la cadena ha comprado la instalación a la familia Sánchez del Valle, ubicada en una parcela de unos 30.000 metros cuadrados, de los que alrededor de 6.000 metros están ocupados por diferentes edificios. El complejo cuenta con gimnasio, zona de aguas y solárium, pistas de tenis, pádel, fútbol y baloncesto, así como restaurante.

La compañía cuenta con una red de 13 instalaciones en España, ocho de ellas ubicadas en Comunidad de Madrid, su principal área de influencia. También opera en Alicante, Valencia, Segovia, Las Palmas de Gran Canaria y Málaga, ciudad en la que inauguró su último centro a principios de año. Además, en Abril se hizo con la concesión de otro club en esa ciudad, que anteriormente había gestionado Vals Sport.

Forus cerró 2016 con un crecimiento del 5%, que le permitió alcanzar los 26 millones de euros de facturación en un ejercicio marcado por la apertura de Barceló, club situado en Madrid. Los próximos proyectos de la compañía pasan por duplicar su presencia en Málaga y emprender su operativa en Lugo, donde próximamente realizará el *rebranding* del club de Las Bidas.